
 

令和７年度 第１回 初生小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和７年４月２２日（火）１０時００分から１１時５０分まで 

２ 開 催 場 所  初生小学校 調べ学習室 

３ 出 席 委 員  上乘 菜穂子、猿田 金昭、山本 福次郎、関 美奈子、柴田 宏祐 

山崎 晋司、辻村 拓磨、猪野 久美子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  夏目 聖（三方原協働センター主幹） 

６ 学   校  井口 幸英（校長）、磯部 志保（教頭）、岩佐 好純（主幹）、 

田中 由紀子（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 田中 由紀子 

９ 前回議事録確認 

10 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、上乘会長が本日の議長を務

めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項   

⑴ 令和７年度学校運営の基本方針について 

⑵ 学校いじめ防止基本方針について 

⑶ 令和７年度学校運営協議会の自己目標について 

⑷ 「夢育やらまいか」意見書について 

12 会 議 記 録 

  司会の岩佐から、委員総数８人のうち８人全員の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立する旨の報告があった。 

   

⑴ 令和７年度学校運営の基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営方針について説明があり、委員 

からは、以下の発言があった。 

・非常にわかりやすく、何を目指しているかくみ取ることができた。目標設定のところ

は、期日を明確に設定することが必要ではないかと思う。（上乘会長） 

・校長の子供に対する姿勢に感心した。プレゼンテーションを見て、校長の新しい展開

への意欲を感じた。(柴田委員) 

・【「体」粘り強い子・・始める前からあきらめない】とあるが、最近はあきらめる子供

が多いと思う。難しいと思うが指導をお願いしたい。（山崎委員） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 

 

 



 

 

 

⑵ 学校いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、主幹から別紙資料に基づき、いじめ防止基本方針についての説明が 

あり、委員からは以下の発言があった。 

・当事者の子供がいじめられたと思っていなくても、保護者から学校へ相談があった場 

合、いじめと認識されるのか。（辻村委員） 

→原則として、子供の意向を尊重し、保護者と話し合い、対応していく。（岩佐主幹） 

 

⑶ 学校運営協議会の自己目標について 

   議長の指示により、委員からは以下の発言があった。 

  ・現在、初生小応援団の募集は、保護者・兄弟・祖父母対象となっている。（猪野委員） 

  ・地域にボランティア募集の案内チラシを配布しても問題はない。（山本委員） 

 ・学校の意図を示して募集をする。いきなり地域全体ではなく、まずは委員の知り合い 

などに声掛けをし、支援の意図を説明しながら広げていけばどうか。（上乘会長） 

  ・学校でどのようなサポートが必要かを示してもらい、学校運営協議会で協議して、募

集をかければよい。（山本委員） 

  ・応援団に登録してくれた人の知り合いに広めてもらうのもいいかもしれない。地域向

けの応援団募集パンフレットを作成し、知り合いに渡すようにしたらどうか。（山崎委

員） 

  ・令和７年度の学校運営協議会自己目標は「初生小応援団の継続・拡充、一部地域ボラ

ンティアの募集」でどうか。（上乘会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

⑷ 「夢育やらまいか」意見書について 

議長の指示により、教頭から資料に基づき説明があり、委員からは以下の発言があっ

た。 

・図書ボランティアやクラブボランティアは、１年間継続して活動している。初生小応

援団とは区別してよいと思う。（上乘会長） 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

    

13 その他連絡事項等 

・司会から、次回会議は、令和７年７月１日（火）午後１時３０分から調べ学習室で開催

することが確認された。 

・司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、上乘会長から山崎委

員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 


